Protokoll:

Die Verwaltung informiert den Jugendhilfeausschuss darüber, dass die Aufstellung eines Cage Soccers auf dem ehemaligen Bolzplatz an der Pfaffendorfer Brücke aufgrund der niedrigen Umzäunung nicht realisierbar ist. Aus statischen Gründen ist es nicht möglich, dass der Cage Soccer mit einer Deckelnetzkonstruktion versehen wird. Weiterhin wird der Bolzplatz voraussichtlich Ende des Jahres vollständig für die Bauarbeiten an der Pfaffendorfer Brücke benötigt.

Der Jugendhilfeausschuss stellt die Frage, ob der Bolzplatz nach den Bauarbeiten an der Brücke wiederhergestellt wird. Dies kann nach Aussage der Vorsitzenden zum aktuellen Zeitpunkt noch nicht abschließend beantwortet werden.

Auf Anregung des Jugendrates und nach Gesprächen mit der Stadtverwaltung hat sich die Koblenzer Verkehrsbetriebe GmbH bereit erklärt, Pfaffendorfer Jugendliche bis 18 Jahre kostenfrei mit der Linie 6 von der Haltestelle Seifenbachstraße bis Mendelsohn (und zurück) kostenfrei zu transportieren, um ihnen die Nutzung des Bolzplatzes in Horchheim zu ermöglichen. Die Verwaltung wird in einer der nächsten Sitzungen darüber berichten, wie das Angebot angenommen wird.